

VOICE

49

伝えたい声は、
生産者の想い

【ヴォイス】 / #49 / JANUARY 2013 / www.oisix.com

岩崎政利さん【長崎県】
感農野菜



Oisix
おいしっくす



KANNOH-YASA【感農野菜】 岩崎政利さん【長崎県】

VOICE / #49

「自分が種を継いだように、次の世代につないでいかなければと思う。」
岩崎さんは、その言葉がとても印象的でした。岩崎さんは、その言葉がとても印象的でした。

「自分たちの技術はどんどん失われてしまふから、種もいろんな人がスポーツを当てないと消えてしまう。生産者だけでなく、学者や流通の人も入ってみんなでいかに育てていくかを考えたいんです。」

「自分たちの技術はどんどん失われてしまふから、種もいろんな人がスポーツを当てないと消えてしまう。生産者だけでなく、学者や流通の人も入ってみんなでいかに育てていくかを考えたいんです。」

今後の話

現在、小堀は若手農家に在来種の栽培を勧めている。

「日本古来のものがこれからの農業の強みになるとと思つて勧めているんです。これまでのやり方とはかわつてくると思っています。野菜で自己表現をして、好きな形・色・大きさに作れるようになつてほしい。そして「ぼくの野菜は他とは違う」と言い切れるようなオリジナルの強さを持つ農家に成長してほしいと思っています。」

岩崎さんの意志を継ぎ、強さを持つ農家の誕生が今から楽しみだ。

長崎が発祥の野菜



長崎赤かぶ
内質は柔らかく、独特的の風味と香りがある。漬物・酢の物になると紫色を出すアントシアニンが白い果肉をピンクに染める。



雲仙こぶ高菜
1947年頃から作られた長崎県吾妻町の数少ない地方野菜。葉の根本部分にこぶができるところからこの名がついた。ビリッとした辛味が特徴。



黒田五寸にんじん
岩崎さんが種取りを始めたきっかけの「んじん」。香りと甘みが強く、まろやか。芳醇なバターのようなコクがある。

VOICEへのご意見・ご感想はこちる voice@oisix.co.jp

バックナンバーはこちる <http://www.oisix.com/voice>

発行／オイシックス株式会社 ディレクション／末永なつ子 アートディレクション／福崎智美 写真／木村文吾 文／田中美智子

<http://www.oisix.com>

KANNOH-YASA【感農野菜】 岩崎政利さん【長崎県】



三

1. じつと対話をしているかのように万木かぶを見つめる岩崎さん。2. 3. 4. 紅芯大根をずらっと並べ、どれも同じ形に切り取る。品種は同じでもひとつひとつ紫色の発色具合がちがう。じっくり見定めて選ばれたもののだけが後世に残される。

種をつなぐ人の想いを受け継いでいるんです。

